

MORESTEL

Football : dernier match à domicile pour les féminines



Le coach, Miloud Belagra, attend une belle performance pour l'équipe.

Dernier match à domicile de la saison contre Pontcharra où l'équipe du Groupement féminin du Pays des Couleurs voudra finir par une note positive contre une équipe qui joue encore la montée en R1. L'équipe n'a perdu qu'une fois à domicile contre les premières de Saint-Priest. « Notre objectif est clairement de répéter la performance du match aller où nous étions allés prendre trois points avec une grosse partie collective du groupe. L'effectif ne sera pas, au complet mais suffisamment armé pour réussir notre dernière sortie de la saison à domicile. Finir la saison avec seulement quatre défaites sera une grande performance collective mais méritée au vu des progrès tactiques et physiques du groupe tout au long de la saison », déclare le coach Miloud Belagra.